

LA UPV/EHU APUESTA AL VERDE

Posted on 11/07/2014 by Naider



Tras la finalización del Proyecto Piloto [Aparka](#), aparcamiento seguro y conectado de manera gratuita para bicicletas, con el fin de incentivar el transporte sostenible entre sus estudiantes y personal, la UPV/EHU ha decidido mantener esta apuesta para el próximo curso.

El sistema, desarrollado por Emaús Bilbao con el apoyo de BBK, es una iniciativa pionera en Europa. Aparka permite guardar cada vehículo en un espacio propio cerrado y protegido de posibles robos y de las inclemencias meteorológicas. Con una tarjeta personalizada se puede acceder además a la página web y a la aplicación móvil (App) de Aparka, así como a servicios complementarios, como el de reparación mientras la bicicleta está aparcada en el campus.

El Vicerrectorado del Campus de Bizkaia prevé mantener el módulo ya instalado el próximo curso e intentará hacerse con más módulos para instalar en otras zonas del Campus, con el objetivo de promover el uso de este tipo de transporte sostenible tanto para acceder a las instalaciones como para moverse dentro de las mismas.

Esperamos que en un futuro próximo, este proyecto que además de promover la movilidad sostenible, genera oportunidades de empleo en el ámbito de la sostenibilidad medioambiental para personas en situación de exclusión social, se extienda más allá del Campus de Bizkaia.

There are no comments yet.